

Guadalajara, Jalisco.
Martes 30 de octubre de 2018.

Comunicado de Prensa

Ante la cancelación del proyecto de Texcoco del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México anunciado por el Presidente Electo de República, Andrés Manuel López Obrador, el Colegio de Ingenieros Civiles del Estado de Jalisco, tiene las siguientes consideraciones:

Aunque el Colegio es respetuoso de las decisiones del Presidente Electo, no ve con buenos ojos la cancelación del Aeropuerto de Texcoco, pues se trata de un proyecto con más de 20 años de gestación, cuyos estudios avalan que es la mejor opción para la Ciudad de México.

Aunque como ciudadanos respetamos la consulta realizada a nivel nacional, el colegio considera que debió de realizarse entre los gremios especializados por tratarse de un proyecto puesto a consideración por sus repercusiones técnicas y ambientales.

Ante esto, el Colegio de Ingenieros Civiles de Jalisco hace un llamado al Presidente a que reconsidere su decisión, pues creemos que sería un error suspender la obra en Texcoco.

Consideramos que si la decisión del mandatario federal, está justificada por presumir posibles anomalías en las adjudicaciones de contratos en la construcción, deberían realizarse las auditorías necesarias al proyecto. En caso de encontrarse irregularidades, que se sancione con todo el peso de la ley a los responsables, pero que por ningún motivo se cancele un proyecto que ya está en marcha.

Es necesario advertir que la cancelación de este proyecto, representaría tirar a la basura más de 110 mil millones de pesos y que para construir las dos pistas en Santa Lucía se requeriría otra inversión de alrededor de 86 mil millones.

Atentamente
Ing. Armando Benez Moreno
Presidente del CICEJ XXVI Consejo Directivo

Av. de los Maestros 1943.
Fracc. Chapultepec Country
CP. 44600 Guadalajara; Jal.

01 33 3826 3289

CICEJ.MX